

Medien

Mitteilung

Urner Kantonalbank lanciert Kampagne für Urner Sportnachwuchs

Altdorf, 9. Mai 2023 – **Die Urnerinnen und Urner können jetzt ihre Lieblingssportvereine unterstützen. Gespielt wird ein Sportquiz, teilnehmen können alle – und die Gewinner sind die Nachwuchsabteilungen der Urner Sportvereine. Die Aktion der Urner Kantonalbank läuft bis zum 12. Juni 2023.**

Die Urner Kantonalbank (UKB) startet nach der erfolgreichen Durchführung 2021 zum zweiten Mal ihre Kampagne für den Urner Sportnachwuchs. Dadurch fördert die UKB die Nachwuchsabteilungen der Urner Sportvereine. Bei einem Sportquiz können die Urnerinnen und Urner spielerisch ihr Wissen testen und gleichzeitig ihren Lieblingssportverein unterstützen.

Die Teilnahme ist einfach: Das UKB-Sportquiz beantworten, am Schluss einen Urner Sportverein auswählen und in die Verlosung schicken. Unter allen Teilnehmenden, die sämtliche Fragen richtig beantwortet haben, werden Gewinne für deren Lieblingssportverein verlost. Die Gewinne für die Urner Sportvereine betragen 5x 1000 Franken und 5x 500 Franken. Dabei darf der Gewinn von den Vereinen ausschliesslich für die Nachwuchsförderung eingesetzt werden. Die Quizteilnehmenden selbst erhalten für den Gewinn und ihre Unterstützung eine Sporttasche der Urner Kantonalbank.

Die Urner Kantonalbank engagiert sich seit vielen Jahren für den Breitensport im Kanton Uri – und auch für den Urner Sportnachwuchs. Der Nachwuchs und somit die Zukunft des Kantons liegen der UKB am Herzen. Das Sportquiz läuft ab sofort bis zum 12. Juni 2023. Die Preisübergabe findet am 22. Juni 2023 statt.

Detaillierte Informationen zum UKB-Sportquiz gibt es unter www.ukb.ch/sportquiz.

Kontaktperson Medien

Urner Kantonalbank

Priska Lagler, Fachspezialistin Marketing & Kommunikation

Telefon: +41 41 875 63 86, E-Mail: priska.lagler@ukb.ch

Unser Uri. Unsere Bank.

Mit einer Bilanzsumme von CHF 3.6 Milliarden ist die Urner Kantonalbank Marktführerin im Kanton und offeriert umfassende Finanzdienstleistungen für Private, Klein- und Mittelbetriebe sowie die öffentliche Hand. Die 1915 gegründete öffentlich-rechtliche Anstalt gehört zu 100 Prozent dem Kanton Uri. Den gesetzlich verankerten Leistungsauftrag für eine starke Wirtschaft nimmt die Bank verantwortungsvoll wahr. Sie zählt zu den grössten Arbeitgebern im Kanton, bildet Lernende aus und engagiert sich als Sponsorin für Sport, Kultur, Soziales und Gesellschaft in Uri.